

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil identifikasi nilai revolusi mental dalam buku Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti Kurikulum 2013 kelas VII-IX dan implikasi nilai revolusi mental dalam buku Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti terhadap pembentukan karakter siswa, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa:

1. Tiga nilai utama revolusi mental yang tertuang dalam buku siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti kelas VII-IX yaitu nilai integritas, nilai etos kerja, dan nilai gotong royong tertuang dalam berbagai sub materi. Nilai yang pertama yaitu nilai integritas. Nilai integritas yang tertuang yaitu berupa sikap kejujuran, tanggung jawab, dan bersikap adil. Nilai yang kedua yaitu nilai etos kerja. Nilai yang tertuang yaitu berupa sikap cinta ilmu pengetahuan, sikap optimis, ikhtiar dan tawakal dalam meraih kesuksesan. Nilai yang ketiga yaitu nilai gotong royong. Nilai yang tertuang dalam yaitu berupa sikap saling menghargai perbedaan, saling menghormati, sikap empati, dan sikap toleransi.
2. Implikasi nilai revolusi mental dalam buku Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti Kurikulum 2013 terhadap pembentukan karakter siswa yaitu mengarahkan dan membimbing siswa menjadi taat dalam beribadah, menghargai perbedaan, disiplin, bertanggung jawab, serta hormat dan patuh kepada orang tua dan guru.

B. Saran

Saran ini penulis tujukan untuk meningkatkan mutu pendidikan, maka disini penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah yaitu untuk lebih memperhatikan dan merekomendasikan nilai revolusi mental agar dirumuskan dalam setiap mata pelajaran dan panduan mengenai cara pengaplikasiannya sehingga benar-benar memberikan pengaruh yang signifikan terhadap perubahan dalam cara berpikir dan bertindak setiap individu.
2. Bagi pendidik yaitu diharapkan dapat selalu menyampaikan dan menerapkan nilai revolusi mental dalam pembelajaran dengan menggunakan berbagai variasi metode pembelajaran sehingga dapat terinternalisasi dengan baik terhadap pembentukan karakter peserta didik.
3. Bagi orang tua yaitu nilai revolusi mental diharapkan bisa diajarkan dan diaplikasikan dalam lingkungan keluarga agar anak dapat terhindar dari berbagai tindakan yang negatif.